

# Skitouren Region Avers und Schamserberg

In der Region Avers und Zillis-Schamserberg findet der Skitourengehänger von allen Schwierigkeitsgraden seine Lieblingstour. Hier einige Beispiele zur Auswahl und zur Tourenvorbereitung.

## **Piz Beverin 2998 m ü. M.**

Einer der bekanntesten Aussichtsberge Graubündens. Wegen seinen schönen Abfahrten wird er im Winter oft besucht. Seine vorgeschobene Lage und die relative Höhe gegenüber seiner Umgebung bieten eine packende Nahaussicht und ein sehr weitgedehntes Panorama, bei guter Witterung sogar bis zum Bodensee. Ab Mathon ca. 4-5 Stunden.

## **Einshorn 2457 m ü. M.**

Die Tour auf das Einshorn wird als leicht eingestuft und dauert ca. 3 Stunden ab Mathon. Auf dem Gipfel angelangt wird man mit einer sehr schönen Aussicht belohnt.

## **Rappakopf 2197 m ü. M.**

Der Rappakopf ist der Grat oberhalb von Lohn und wird in ca. 2 Stunden erreicht. Er wird im Frühwinter sehr oft begangen und bietet einen sehr interessanten Tiefblick nach Thuis, ins Domleschg und zum Heinzenberg.

## **Bruschhorn 3056 m ü. M.**

Das Bruschhorn ist der höchste Gipfel der Beverin-Kette. Schöne Frühlingstour. Die Abfahrt durch die Alp Carnusa auf den Glaspas ist nur bei ganz sicheren Verhältnissen zu empfehlen. Ab Dumagns ca. 4 Stunden.

## **Stallerberg, 2579 m ü. M.**

Der Stallerberg bildet den Hauptübergang zwischen Bivio und dem Avers. Die Westseite ist sehr steil und nur bei sicheren Verhältnissen begeh- und befahrbar. 3 Stunden ab Juf.

## **Grosshorn, 2781 m ü. M.**

Leichte Skitour von Avers-Pürt aus, anschliessend sehr schöne Abfahrt. Eine Tour, die bei fast allen Verhältnissen begangen werden kann. Sehr schöne Aussicht in Richtung Schams, ins Val Ferrera und Val Madris. 3 Stunden ab Pürt.

## **Wengahorn, 2848 m ü. M.**

Der Ausgangspunkt für das Wengahorn ist Juf. Es ist die nördlichste Erhebung zwischen dem Jufertal und dem Bergalgatal und zählt zu den leichteren Skibergeen. Dauer ab Juf ca. 2.5 Stunden.

## **Piz Piot, 3053 m ü. M.**

Der Piz Piot, der hinterste Gipfel im Averser Haupttal, ist der beliebteste Gipfel von Juf aus. Das sicher auch darum, weil auch im späteren Frühjahr die Abfahrt oft noch bis nach Juf möglich ist. 4 Stunden ab Juf.